

munir des armes les mieux éprouvées jusqu'à présent par l'expérience des autres.

C'est au début d'une organisation comme celle que je vous soumets, qu'est vraiment le temps de dire « L'union fait la force ».

Il faut que la ligue anti-tuberculeuse de Québec, ne soit l'œuvre de personne en particulier, mais l'œuvre de tous et de chacun, et voilà pourquoi je vous disais tout à l'heure que c'était à la profession médicale comme corps, comme société, que revenait l'obligation morale de s'inscrire la première pour gagner à cette cause toutes les bonnes volontés de la ville de Québec.

Etant à peu près convaincu que vous adopteriez le bien-fondé de ma proposition et le principe de la fondation d'une ligue anti-tuberculeuse à Québec, je me suis permis de préparer un mémoire des différentes sources de revenu sur lesquelles nous pourrions compter, et en second lieu je me suis demandé quelle serait la meilleure méthode à suivre pour lui assurer l'existence légale et la prospérité.

Quant aux ressources les plus certaines pour le moment, ce sont :

1. Le gouvernement provincial.
2. La ville de Québec.
3. Membres qui seront considérés comme membres fondateurs moyennant une souscription spéciale.
4. Les souscriptions des membres donateurs.
5. Les souscriptions de tous ceux qui seront enrôlés comme membres de la ligue.
6. Le revenu des quêtes qui pourront être autorisées de temps en temps dans chacune des églises de la ville.